

シチメンソウまつりで赤い羽根共同募金

令和4年11月3日(木)、東与賀干潟よか公園で「シチメンソウまつり」が行われ、東与賀校区社会福祉協議会はこのまつりで、赤い羽根共同募金活動を行いました。

この日は晴天に恵まれ、多くの来場者に募金協力をしていただきました。お寄せいただいた募金は、次年度の事業に活用されることになっており、県内の福祉施設や福祉団体の事業に使われるほか、東与賀町内でも各種福祉事業に充てられ、地域福祉の推進に貢献しています。皆さまの温かいご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



シチメンソウヤード周辺を清掃

佐賀南ロータリークラブの呼びかけによる清掃活動が令和4年10月29日(土)、東与賀海岸のシチメンソウヤード周辺で行われました。

この清掃活動については、市東与賀支所とともに東与賀校区社会福祉協議会も毎年支援しております。今年も「シチメンソウを育てる会」「まちづくり協議会」等の皆さんと一緒に、シチメンソウヤード周辺の流木、空き缶、プラスチックごみなどの回収作業に汗を流しました。

シチメンソウも昨年あたりから徐々に生育状況が良くなり、3年ぶりに開催された「シチメンソウまつり」では、紅く色づいたシチメンソウが来場者を楽しませていました。



「しめ飾りづくり教室」を開催

令和4年12月13日(火)、東与賀保健福祉センターで校区社会福祉協議会主催の「しめ飾りづくり教室」を開催しました。

講師は、東与賀消費者グループ代表で校区社会福祉協議会理事の吉田洋子氏にお願いしました。また、同グループの方々などには、約40名の教室参加者に「しめ飾りの作り方」のアドバイスをしていただきました。大変ありがとうございました。

今回、教室で作ったしめ飾りは亀の形をしたもので、「亀の甲羅と足」の部分は作るのがむずかしいため、講師の先生に予め作っていただきました。教室では、わらや稲穂で「亀の頭」、「尾」などを作り、紅白旗などの飾りとともに「亀の甲羅」に取り付ける作業を行いました。教室に参加したさんは、苦労しながらも見事な出来栄えのしめ飾りを完成させていました。



東与賀校区

社協だより

発行／東与賀校区社会福祉協議会 事務局／東与賀保健福祉センター内 ☎0952-45-8022

会長あいさつ

東与賀校区社会福祉協議会 会長 富吉 宣仁

平素から東与賀校区社会福祉協議会の事業推進には皆様からご指導とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。令和2年から続くコロナ禍により、経済活動や社会活動が大きな影響を受け、今なお収束には時間がかかるといった状況にあります。校区社会福祉協議会のコロナ禍での事業実施につきましては、多くの方々にご心配をおかけしたことと思いますが、今後とも最大限の注意を払って実施しますので、引き続きご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

近年、小地域福祉活動が注目されています。これは、班あるいは自治会といった身近な圏域での住民の共同活動によって地域の生活課題や福祉課題を解決し、これらを通してまちづくりを進めるという自主的な福祉活動です。その一つが福祉協力員制度です。数年前から東与賀校区では自治会のご協力をいただき、班長にこの福祉協力員を兼務していただいている。福祉協力員には、いわゆる遠目での見守りをお願いしているところですが、班長はほとんどが1年で交代される自治会が多いようですので、無理のない範囲で活動していただき、次の班長に業務を引き継いでいただきたいと思います。新年度以降も福祉協力員研修会や福祉協力員連絡会を通して、この制度の普及・充実に努めていきたいと考えています。

ところで、東与賀校区の高齢化率は令和4年3月末現在で28.2%、佐賀市全体では28.8%です。今後さらにこの割合は高くなると予測されています。また、経済のグローバル化は貧困と排除を伴った地域衰退をもたらすともいわれます。このような課題に対して、校区社協でできることは限られているかもしれません、話し合い、協力して解決できるよう知恵を出せればと願っています。校区社協としては「人と人を繋(つな)ぐ」ことを念頭に、「安心して暮らし続けることができるまち」を目指して地域福祉の推進に努めていきたいと考えています。

今後とも、関係諸機関、各団体の皆様にはご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

校区社会福祉協議会総会を開催

令和4年5月22日(日)、東与賀農村環境改善センターで今年度の校区社会福祉協議会総会を開催しました。提案した令和3年度事業報告及び決算、役員案、令和4年度事業計画及び予算は、審議の後、承認をいただきました。

なお、承認された校区社協役員は表のとおりです。

東与賀校区社会福祉協議会役員



【令和4年度・5年度】

役職	氏名	団体役職	役職	氏名	団体役職
会長	富吉 宣仁	東与賀まちづくり協議会会長	理事	吉田 洋子	東与賀町消費者グループ代表
副会長	園田 博正	東与賀民生児童委員協議会会長 東与賀町ボランティア推進協議会会長	理事	重松 徹	東与賀町子どもクラブ 育成会連絡協議会会長
副会長	本告 正文	東与賀自治会長会副会長	理事	野中 正男	東与賀公民館長
理事	碇 和也	東与賀町老人クラブ連合会会長	監事	田中 昭則	東与賀自治会長会
理事	石丸 義弘	佐賀市文化連盟東与賀支部長	監事	小川 伸恵	東与賀民生児童委員協議会(R4.12~)

佐賀市社協担当者紹介

東与賀校区を担当しています、佐賀市社会福祉協議会の中島眞・中島雅・山田です。

私たちちは、東与賀にお住いの子どもから高齢者まで様々な年代の方に関わり、地域の方や関係機関などと協力しながら、一緒にお困りごとの解決に向けたお手伝いをします。

また、地域における見守り活動の推進や居場所づくりなど、いつまでも住みやすい地域であるように地域のみなさまと一緒に考えていきたいと思っています。

地域の中で、お困りごとや気になること等がありましたら、お気軽に私たちにご相談ください。私たちも東与賀校区の地域力、福祉力の向上のために、みなさんと一緒に頑張ります。よろしくお願ひします。

【南部エリア担当】



中島 真由子



中島 雅博



山田 智子

福祉協力員研修会を開催

令和4年7月31日(日)、東与賀農村環境改善センターで校区社会福祉協議会主催の福祉協力員研修会を開催しました。この日の研修会には、福祉協力員をはじめ、自治会長、民生・児童委員の皆さんにもご参加いただきました。

研修会の講師は、佐賀市社会福祉協議会の中島眞由子氏にお願いしました。研修会では、東与賀校区をはじめとする地域の見守りの現状、福祉協力員の活動内容とそのポイント、福祉協力員の情報共有の場としての福祉連絡会等について話をしていただきました。

令和5年2月末現在、東与賀校区32単位自治会のうち、4単位自治会に福祉協力員制度がありません。未整備の単位自治会はぜひご検討をお願いします。



研修会の様子

東与賀小学校の「もちつき会」に助成

令和4年12月4日(日)、東与賀小学校6年生を対象にした「もちつき会」がPTA役員の協力により、小学校校庭で行われました。

最近は、家庭でもちをつくことも少なくなってきたので、子どもたちには貴重な経験になったのではないでしょうか。「もちつき会」当日は、授業参観や親子行事等の他の学校行事も行われていました。

東与賀校区社会福祉協議会としては、「もちつき会」に協力する意味で助成を行いましたが、今後もいろいろな形で支援ができますと考えています。



ふれあい会食交流会を開催

令和4年11月15日(火)、東与賀校区社会福祉協議会主催の「ふれあい会食交流会」を開催しました。

この会食会は、東与賀町内の「70歳以上で一人暮らしの方」と「75歳以上の方だけの世帯」を対象に実施したもので、この日は42人の方にご参加いただきました。会食の後は、東与賀町内の「めぐみ園」の皆さんの踊り、レクリエーションやbingo大会などで楽しんでいただきました。

この会食交流会開催には、「民生・児童委員」、「食生活改善推進協議会」、「ボランティアの友」「ひがたの里」「おたっしゃ本舗」のほか、多くの皆さんのご協力をいただきました。ありがとうございました。



訪問交流事業を実施

令和5年1月、東与賀校区社会福祉協議会主催の「訪問交流事業」を実施しました。

この事業は、東与賀町内の高齢で一人暮らしの方などを対象に、お菓子を配布して安否確認を行うもので、民生・児童委員に対象者約350人の方を訪問していただきました。寒い中、訪問をしていただいた民生・児童委員の皆さんには大変だったと思います。ありがとうございました。

昨年12月に、民生委員の一斉改選が行われましたので、委員の皆さんをご紹介します。

東与賀民生・児童委員協議会

◎会長／園田 博正 ○副会長／坂井 満、田中 美小夜

(敬称略)

担当地域	氏名	担当地域	氏名
立野	宮崎 紀代子	搦西	田中 美小夜
実久・鍛冶屋・上古賀	江崎 朝江	中村・新村	福井 達郎
船津北・船津南・上町	小川 伸恵	住吉東・住吉西	山田 耕治
下古賀	松尾 こゆき	大授一区・大授二区・大授三区	内田 佐智子
田中	重松 弘明	中飯盛	江川 公一
今町東	廣田 しのぶ	下飯盛北・下飯盛南・榎団地	増田 朝子
今町西	吉田 洋子	大野一区・大野三区	北村 守
作出一区・中割	坂井 満	大野二区・大野西	山田 常樹
作出二区	園田 博正	主任児童委員	北村 勢津子
搦東・梅田	田中 厚子	主任児童委員	大久保 美奈子

園田氏、副島氏に佐賀市社協表彰状

佐賀市社会福祉協議会の福祉功労者として、園田博正氏(作出二区)、副島美津子氏(下古賀)に同協議会から表彰状が贈られました。この表彰は、佐賀市社協が社会福祉事業の振興発展に功労のあった方を顕彰するもので、令和5年2月17日に行われた佐賀市社会福祉大会で表彰状が贈られました。

園田氏は民生・児童委員として、副島氏は主任児童委員として長年にわたって活動され、地域福祉の向上に尽力されました。なお、副島氏は昨年11月で退任、園田氏は引き続き民生・児童委員(東与賀民生・児童委員協議会会長)として活躍されています。